

BEA

Bellecour Ecole d'Art

www.bellecour.fr



Première école privée d'art et création en France (hors Paris), Bellecour Ecole propose l'offre de formation la plus large et la plus cohérente dans les domaines de la création – Design, Médias et Entertainment (Animation et Jeu).

Par conséquent, chaque étudiant.e peut trouver sa place dans les industries créatives et s'orienter vers la carrière qu'il ou elle a choisi. Cette polyvalence permet à Bellecour Ecole d'offrir une plate-forme d'échange solide qui donne de l'élan et de la résonance à vos projets, et vous apporte des compétences interdisciplinaires, une vision globale et une ouverture d'esprit – toutes les qualités attendues des leaders créatifs de demain.

L'école s'étend sur un campus de 5000 m², et privilégie une pédagogie basée sur la proximité et un encadrement personnalisé. Chaque année, plus de 220 enseignants et professionnels partagent leurs connaissances avec plus de 1300 élèves, suscitent leur passion et développent leurs compétences.

Plus qu'une école, Bellecour Ecole est un lieu culturel ouvert jusqu'à 23h en semaine et le samedi, doté d'équipements de haute technologie, et accueille de nombreux événements professionnels, expositions et conférences.

Depuis 1937, Bellecour Ecole a acquis une grande notoriété en France et développe désormais des projets internationaux. Ses professeurs et étudiants viennent du monde entier (USA, Canada, Argentine, Colombie, Brésil, Chine, Singapour, Indonésie, Russie, Afrique du Sud, Maroc, Nigeria, Portugal, Pays-Bas, Italie, Royaume-Uni...) et l'école fait partie du top 10 des Rookies depuis 5 ans. La majorité des formations sont enregistrées au RNCP et tous les diplômes de licence et de master sont entièrement reconnus par la Fédération pour l'éducation en Europe.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Les Bachelors

- Design graphique & Digital
- Design d'espace & Environnement
- Design de mode et accessoires
- Design produit et innovations
- Stratégie Design Connecté
- Animation 2D
- Animation 3D
- 3D Art
- Game Design
- Game Programming
- Illustration & Narration
- Sound Design & Dubbing
- Concept Art
- Visual Media
- Textual Media
- Strategic Media

Les Mastères

- Design et Architecture d'Intérieur
- Direction Artistique Digitale
- UX/UI
- Direction Artistique – Design Global
- Réalisation
- Technical Art
- Game Development

LES + DE L'ÉCOLE

- + de 80 ans d'expérience
- 35 formations
- 4 sites sur Lyon
- Accès étendu le soir et le week-end



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Oui



PROGRAMME DE RECHERCHE

■ Oui



VIE ASSOCIATIVE

- **Événements internes** : journées portes ouvertes
- **Événements culturels** : conférences, expositions, défilés
- **Ateliers et workshop collectifs** : multiples



CHIFFRES CLÉS

1300 étudiants
220 enseignants
Date de création : 1937
15 événements par an
Bâtiment de 5 000 m²
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**



INFOS PRATIQUES

18 rue François Dauphin
69002 - Lyon
FRANCE

+33 (0)9 88 28 81 28
info@bellecour.fr



INFOS RÉGION

Transports
Metro: A (station Bellecour),
D (station Bellecour)
Bus : 31, 40, C10, C12, C3, C5, C9, S1
Tourisme
visiterlyon.com
Collectivités
www.lyon.fr
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3xUn1u6>
Vieux Lyon
Musée des Beaux-Arts



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

BEA

Bellecour Ecole d'Art

www.bellecour.fr



As the number one private school of Art & Creation in France (outside Paris), Bellecour Ecole offers the widest and most coherent range of training in creative fields – Design, Media and Entertainment (Animation and Game).

Therefore, each student may find their place in creative industries and forge the career path they have chosen. Such versatility allows Bellecour Ecole to offer a solid platform for exchange that brings momentum and resonance to your projects, and brings you interdisciplinary skills, global vision and open mindedness – all of them being the qualities expected from tomorrow's creative leaders.

The school spreads over a sprawling campus of 5000 m², and favors a pedagogy based on proximity and personalized mentoring. Each year, more than 220 teachers and professionals share their knowledge with over 1300 students, stirs their passion and develop their skills.

More than a school, Bellecour Ecole is a cultural place that is open until 11 pm during the week and on Saturdays, with high-tech equipment, and hosts many professional events, exhibitions and conferences.

Since 1937, Bellecour Ecole has gained great reputation in France and is now developing international projects. Its teachers and students come from all over the world (USA, Canada, Argentina, Colombia, Brazil, China, Singapore, Indonesia, Russia, South Africa, Morocco, Nigeria, Portugal, The Netherlands, Italy, UK...) and the school has been in the top 10 rankings of The Rookies for 5 years in a row. Most curricula are registered in RNCP All Bachelor's and Master's degrees are fully recognized by the Federation for Education in Europe.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

Bachelor's

- Digital & Graphic Design
- Interior & Space Design
- Fashion & Accessories Design
- Product Design & Innovation
- Connected Design Strategist
- 2D Animation
- 3D Animation
- 3D Art
- Game Design
- Game Programming
- Illustration & Narration
- Sound Design & Dubbing
- Concept Art
- Visual Media
- Textual Media
- Strategic Media

Master's

- Interior and Space Design
- Digital Art Direction
- UX/UI
- Art Direction & Global Design
- Film Direction
- Technical Art
- Game Development



TEACHING LANGUAGES

French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

■ Yes



RESEARCH PROGRAMME

■ Yes



CAMPUS LIFE

- **On-campus events:** open days
- **Cultural events:** conferences, exhibitions, fashion shows
- **Group workshops:** various



KEY FIGURES

1300 students
220 teachers
Date of creation: 1937
15 events par an
Building of 5 000 m²

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi**



PRACTICAL INFOS

18 rue François Dauphin
 69002 - Lyon
 FRANCE

+33 (0)9 88 28 81 28
info@bellecour.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Metro: A (Bellecour stop),
 D (Bellecour stop)
 Bus lines : 31, 40, C10, C12, C3, C5,
 C9, S1

Tourism

visiterlyon.com

Local government

www.lyon.fr

Famous heritage

<https://bit.ly/3xUn1u6>
 Vieux Lyon
 Musée des Beaux-Arts

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- More than eighty years of experience
- 35 curricula
- 4 campuses in Lyon
- Extra school access during the week and the weekend